

Ein gelungener Wackelzahnelternabend

Der Wackelzahnelternabend am 18.11.25 war für Eltern und auch für das pädagogische Team ein bereicherndes Treffen. Im Mittelpunkt standen die Vorschulkinder, die liebevoll „Wackelzähne“, genannt werden, da sie sich in einer spannenden Entwicklungsphase auf den bevorstehenden Schulstart vorbereiten.

Als Referentin waren Frau Hüdepohl-Linden und Frau Riedel eingeladen, zwei Fachkräfte des Kreis- Gesundheitsamtes Lippe. Sie haben die anwesenden Eltern über wichtige Vorläuferfähigkeiten in Hinblick auf die Einschulung und die Schulfähigkeit informiert, wozu es eine PowerPoint-Präsentation gab, damit die Eltern dem Gehörten auch gut folgen konnten. Dabei wurde den Eltern auch anschaulich erklärt, was auf die Kinder bei der Schuluntersuchung des Gesundheitsamtes zukommt.

Praktische Tipps kamen in diesem Vortrag auch nicht zu kurz, denn zu jedem Entwicklungsbereich hatten beide Referentinnen ein großes Repertoire an Fördermöglichkeiten „im Gepäck“ und waren in der Lage, den Eltern viele hilfreiche Tipps mit auf den Weg zu geben, wir sie ihre Kinder auch von zuhause gut unterstützen können.

Weiterhin war es sowohl den Referentinnen als auch dem Pusteblumen-Team wichtig zu verdeutlichen, dass sich Vorläuferfähigkeiten und Schulfähigkeit nicht erst im letzten Jahr vor der tatsächlichen Einschulung entwickelt, sondern es sich um einen langen Entwicklungs-Prozess handelt, der gerne in einem angemessenen Rahmen unterstützt werden darf, jedoch grundsätzlich „von selbst“ im Rahmen der altersentsprechenden Entwicklung vonstatten geht.

Von Seiten des Familienzentrums aus wurden Collagen angefertigt, um Förder- und Unterstützungsmöglichkeiten verschiedener Entwicklungs- und Bildungsbereiche innerhalb der Einrichtung zu verbildlichen.

Der Abend zeigte deutlich, wie wichtig eine gute Zusammenarbeit zwischen Elternhaus und Kita ist, um den Kindern einen sicheren und selbstbewussten Start in die Schulzeit zu ermöglichen.

Wir blicken zurück auf einen gelungenen Elternabend.